

光る風

市川市立下貝塚中学校
学校だより No. 5
令和2年9月29日



～貝塚の地から～

学校教育目標「豊かな心と知性あふれる生徒の育成」～自己理解・自己決定・自己実現～

「笑顔かがやく学校」を目指して

市川大野駅から本八幡駅へと続くバス通りがやけに混んでいるなと思ったら、お彼岸でした。市川霊園から帰る車が多いんだろうなとぼんやり思いながら、「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉を思い出しました。そういえば、このところ朝晩が涼しくなりましたね。歩きながら、「昔の人は、現代のように便利な物がない中での生活でしたが、今よりももっと季節や自然の移り変わりを感じる生活をしていたのかな」などと考えていました。季節は秋になってきました。読書、スポーツ、食欲などいろいろな秋がありますね。コロナ禍ではありますが、感染防止対策をしっかりと楽しんでめるとよいですね。もちろん勉強もがんばってください。

さて、3年生は受験モードに切り替わってきました。校長室では、3年生一人ひとりと面接を行う「校長面接」が始まりました。みなさん、最初は緊張していますが、慣れるとしっかりと自分の考えを話すことができます。礼儀作法もしっかりとしていて、3年生の先生方がしっかりと教えて、生徒の皆さんも真剣にそれにこたえているのだと感心しています。受験本番まで道のりはまだまだ長いですが、日ごろの努力は必ず実を結びます。自分を信じてがんばってほしいです。最後に3年生の笑顔が見られることを願っています。

「笑顔」のために気を付けること

先日のPTA運営委員会で、SNSに関連したトラブルが心配だとの声が聞かれました。7月6日付生徒指導だよりでもお知らせしていますが、改めて確認をお願いします。



インターネットに潜む危険

・SNSやメールによる誹謗中傷やいじめ

悪口やグループはずしなど、日常生活でだめなことはネット上でもだめ。絶対にしてはいけません。

・個人情報の流出

SNSに自分や他人の名前、住所、写真、メールアドレスなどを安易に載せてしまったり、使っている駅や近所のレストランなど身近な情報を書き込んだりすることから個人が特定されてしまうことがあります。写真に写りこんでいる景色にも危険があります。

・SNSを通じて知り合った人は大丈夫？

SNSやオンラインゲームで知り合った人は、どんな人かわかりません。中学生だと思っていたら、中年の男性だったなどということも少なくありません。顔が見えない相手です。優しい言葉に惑わされることのないようにしてください。安易に考えていると、誘拐事件に巻き込まれてしまいます。会いに行くようなことがないように。

・金銭のトラブル

「ゲームの無料だと思っていたアイテムが有料で後に高額請求が来た」、「オンラインゲームで知り合った相手にだまされて高額なアイテムを取られた・恐喝された」など、金銭が絡むトラブルも多いです。

・スマホ依存、オンラインゲーム依存

手元がないと落ち着かない、ゲームをしていないといらいらする…。治療が必要な場合もあります。時間を決めて使う必要があります。

対策は…



・家庭でのルール作り

ただ買い与えるのはだめです。使うためのルールを家庭で話し合うことが大切です。お金を払っているのは保護者です。保護者が子供に貸しているという意識で渡すのがよいと思います。約束を守ることができなければ、事件に巻き込まれる可能性が高くなります。

・フィルタリング

危険なサイトにアクセスしないようにコントロールしてくれる便利な機能です。必ず利用しましょう。



・ペアレンタルコントロール

保護者のスマートフォンで、子供の日々のプレイ状況を確認したり、プレイする時間の長さや時間帯の調整、課金の制限等を行ったりすることができます。子供の使用状況に応じて上手く活用しましょう。

・ルールやマナーを守って使用するという意識

もっとも重要なのは、生徒のみなさん一人一人がルールやマナーを守ることです。インターネット上には様々な情報があり、ちゃんと使えば便利で有益なものになります。しかし、使い方を間違えれば大変なことになります。SNSやオンラインゲームも同じです。他人の個人情報を書き込んだり、悪口を書いたりするのはもってのほかです。危険性をしっかりと理解し、正しい使い方ができるようご家庭でもご指導をお願いします。



今回の笑顔につながるキーワードは、「安全安心を守るのは一人一人の意識」です。

第2回 学校運営協議会を開催しました



〈次第〉①学校長挨拶 ②授業参観 ③給食試食会 ④授業アンケート ⑤通知表 ⑥意見交換

⑦その他（安全安心な学校を推進するために、AEDの増設、防犯グッズの拡充についての要望書を市に提出することとしました。）

- ・落ち着いた雰囲気での授業が行われている。
- ・映像や写真を使った授業、ていねいな指導の授業、二人で教えている授業など工夫をして取り組んでいてよかった。
- ・消火器が固定されていないところがあった、電気がつけっぱなしなど改善点がある。

10月の主な行事予定

1 (木) 眼科検診 (1年)	15 (木) 内科検診 (1年前半)
2 (金) 歯科検診 (1年)	19 (月) 3年通知表配付
5 (月) 3年到達度テスト	20 (火) 歯科検診 (3年)
6 (火) 道徳研修会	21 (水) 3年スポーツフェスティバル
7 (水) 内科検診 (3年前半)	22 (木) 1年学習発表会
8 (木) 県英語学力状況調査 歯科検診 (2年)	29 (木) 1・2年通知表配付 全校三者面談開始 (~11/6)
13 (火) 内科検診 (3年後半)	30 (金) 2年スポーツフェスティバル